

Wettbewerb "Deutschlands coolste Seniorensportgruppe"

DOSB-Schreiben vom März 2018

"Sehr geehrter Herr Kleeberger,

ich bedanke mich herzlich für Ihre Bewerbung in unserem Wettbewerb „Deutschlands coolste Seniorensportgruppe“. Wir waren sehr beeindruckt von Ihrem Engagement und freuen uns über Ihre großartige Arbeit vor Ort.

Insgesamt haben uns bundesweit 319 Bewerbungen von durchweg vorbildhaften, einzigartigen und coolen Seniorensportgruppen erreicht. Die große Resonanz auf unsere Ausschreibung zeigt die Popularität und Vielseitigkeit des Sports der Älteren auf. Ich darf Ihnen gratulieren, dass Sie zu den 30 besten und coolsten Seniorensportgruppen zählen und Ihre Bewerbung in der Jurysitzung intensiv diskutiert wurde."



TEILNAHMEURKUNDE

Deutschlands coolste
Seniorensportgruppe

Der DOSB dankt der:

SENIOREN-BERGWANDER-
GRUPPE DER DAV-SEKTION
MÜNCHEN

Für die engagierte Arbeit im „Sport der Älteren“ sowie
die Teilnahme am DOSB-Wettbewerb
„Deutschlands coolste Seniorensportgruppe“ 2018.

Gefördert vom



Frankfurt am Main im März 2018

Walter Schneeloch

Walter Schneeloch
Vizepräsident des DOSB
Breitensport und Sportentwicklung